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「ともに ひらめき きらめく！」 
個性とリーダーシップを発揮し、 

共に成長し、楽しもう！ 
会長 塩月啓司 幹事 牧田 隆 

 

 

今後の予定 

No.2058 2021.6.29 

 

 2020～21 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
日本のロータリー100 周年 
「新しいロータリーは 

機会の扉を開く」 
ガバナー  古 賀 英 次 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  ホルガ―・クナーク 

【 写真協力 写楽の会 天野 繁君 】 

 

ＣＡ（会長幹事就任挨拶）・理事会 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)  

 16 日（火) 

13 日（火)  
 

 20 日（火) 

 
27 日（火)  

 

 日（火)  

ＣＡ（運営方針発表）・会計 

7 月  6 日（火)  

 

ＣＡ（引継会・会長幹事退任挨拶） 

卓話（クラブ運営） 

6 月29 日（火)  

 

 
  クラブ運営委員会会 
 

本日の例会  

クラブ協議会  
 

次年度引継会 
 

会長幹事退任挨拶 

塩月啓司 2020～21年度会長 

牧田 隆 2020～21年度幹事 
    

次週の例会  

クラブ協議会  
 

会長幹事就任挨拶 

2021～22年度 

前田健吾 2021～22年度会長 

福田隆一 2021～22年度幹事 

委 員 会 報 告 
 
臨時理事会議事録報告  

１． ○○                承認 
 

次年度理事会開催のお知らせ  

本日例会終了後行います。 
 

２０２１～２２年ロータリーリーダーシップ研究会 

（ＲＬＩ）研修リーダー研修会(オンライン研修)のご案内 

研修 part１ ７月２５日（日）9:00～17:00  

研修 part２ ８月２２日（日）  〃 

研修 part３ ９月１２日（日）   〃 

※〆切：７月６日（火）希望者は福田次年度幹事まで。 
 
 

例会日変更のお知らせ（７月より） 

苅田ＲＣ 毎週（木）⇒（金）へ変更 
 

例会場変更のお知らせ（７月より） 

八女ＲＣ 新例会場：ひょっとこ 八女市本町 1-243 

 ※メークアップは当日１１時までに連絡を願います。 

 ※サインメークアップはクラブ事務局で 10:30～14:30受付 

会 務 報 告    

ＣＡ（運営方針発表） 



前回の例会記録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

塩月啓司君  寺﨑さん入会ありがとうございます。 

ザヤさんようこそ。久しぶりの例会です。みなさん楽しみましょう！ 

影山裕樹君  みなさんお久しぶりです。先月は誕生日のお花ありがとうございました。 

本田敦子君  誕生日のお花有難うございました。 

前田健吾君  皆様お久しぶりです。これから例会頑張ります。寺﨑君ようこそ。 

牧田 隆君  久しぶりの例会、楽しく過ごしたいと思います。寺﨑盛行さん入会ありが 

とうございます。 

石井清輝君  久々の例会、皆さまのお元気な姿にお会い出来、とても嬉しく思います。 

天野 繁君  みなさんお元気で何よりです。コロナに負けない様がんばりましょう。 

圓藤泰久君  寺﨑さん入会式おめでとうございます。ロータリーライフをお楽しみ下さい。 

長井士郎君  お久しぶりです。ロータリーの例会が始まり楽しみにしております。 

用松信彦君  あと少しです。無理ばかり言いますがすいません。 

井上孫紹君  寺﨑さんようこそロータリーへ。よろしくお願いします。 

鬼木信乃夫君 １月半ぶりの例会、元気な皆様に再会出来ることを楽しみにしています。休会の

間、塩月会長が毎回クラブ通信を発信されロータリー精神を鼓舞されたのには敬

服しました。 

岡本ゆかり君 久しぶりの例会楽しみたいと思います。 

東 龍児君  久しぶりの例会、よろしくお願いします。 

安東俊夫君  寺﨑さん、ロータリーようこそ！！ 

津田穎彦君  なかなかコロナが弱りませんね。 

新田光之助君 皆さんお元気ですか！ 

西川 勲君 阿部隆雄君 お久しぶりです。 

吉田知子君  本日の例会楽しみたいと思います。 

浦田秀徳君  みなさまお久しぶりです。 

森田正嗣君  早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

 
 

「奉仕の理想」  

用松信彦ソングリーダー 
 

 

 
ロータリーソング 

 
 

安東俊夫君 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 

 

 
４つのテスト唱和 

     
 

５回の休会 

米山寄付額 地区３位報告 

 

 
  会 長 挨 拶 

 

 
 

新会員     寺﨑盛行君    

スポンサー 井上孫紹君 
 

  
 

    
 

 

  入 会 式 

                              

あ

あ

あ

あ

あ          

 
 

米山記念奨学生 ザヤさん 
（奨学金授与と近況報告） 

 

 

 
ゲストビジター紹介 

 

 
 

       

 

 地区委員委嘱状伝達 

 
 

 
  

 

 

ＲＩ２７００地区 

社会奉仕委員会  副委員長   田代雅人君 

米山記念奨学委員会  委員   今村次美君 

ロータリーフェローズ 2700委員会 

           委員   今村次美君 

ロータリー財団委員会 委員   川添廣志君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
   

☆理事会議事録報告 

☆例会変更・休会のお知らせ 

☆ロータリーレートのお知らせ 
 

 

  会 務 報 告 

 

 

 

 
  

 

 

   
井上次年度副幹事   浦田次年度職業奉仕委員長 川添次年度青少年奉仕委員長 

 

 
 

 

 
６月のお誕生日  

武宮兼敏君 北田 織君 
 

お誕生日!! 
おめでとうございます！ 

 

 
誕  生  会 

 
 

 

ロータリー財団・米山奨学会 

今期個人寄付達成報告 
 

 
財団・米山常任委員会 

 

 
ク ラ ブ 協 議 会  

 

 
前田次年度会長 

   

 

 
出 席 委 員 会 

   
福田次年度幹事   影山次年度会員基盤委員長    用松次年度ＳＡＡ委員 

 

 

地区研修協議会報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長退任あいさつ 

（コロナ禍と CLPの導入） 

 

 みなさま、一年間、お世話になりました。 

振り返ってみますと、今年度の準備段階であった前年度の後半に、 

第 1 回目の緊急事態宣言が発せられ、例会が開催されない状態でありました。CLP の導入をすることを

決めていたので、この休会の間に組織の変更と定款細則の改訂、同時にクラブ運営方針・予算書の作成に

は苦労したのを覚えています。 

2020 年 6 月には、緊急事態宣言も解除となり、豪雨による第１回目の 7 月 7 日の例会中止を除き、新

年度は順調に例会を積み重ねることが出来ました。 

最初に実施した事業は、休会中に浮いた食費を利用させて頂き、非接触型の体温計を購入して、地元の

自治体に寄付をさせて頂きました。奉仕委員長の阿部さん、社会奉仕委員長の馬場さんら、多くの会員の

方にご尽力いただきました。この時、委員会の枠を超えてみなさんが動いてくださいました。CLP をや

って良かったと、実感できた瞬間でした。 

 2700 地区では、RLI という研修プログラムの実施や DLP や CLP の導入等、様々な改革がなされて、

変化を求められる年であったとも思います。 

半年が過ぎ、1月 12日の初詣例会を実施して以降、またしても第 2回目の緊急事態宣言が発せられ、5

回の例会を休会としました。この頃、みなさんの心がロータリーから離れていくのではないかという不安

を感じるようになり、ロータリーの情報をメールで送ろうと思いつきました。私自身もいろいろと調べる

ことで、勉強できたことは良かったと思っています。 

 ３月９日の例会から再開することが出来ました。この時から道下選手を応援しよう！プロジェクトが動

き始めました。当初の考えからは想定できない程の大きな事業となってしまいましたが、会員の総力を挙

げて、良い事業が出来たと思います。五大奉仕の範疇に拘らず、多くの方々がそれぞれ得意分野を発揮し

て頂いて事業を成功することができたことは、まさに CLP の賜物であるとも思いました。実行委員長を

務めていただいた今村さんを始め、みなさんに感謝申し上げます。 

 5月の連休が明け、5月 12日には第 3回目の緊急事態宣言が発せられました。またしても休会です。 

コロナに振り回される一年間でしたが、コロナにより 10 回、豪雨による 1 回の休会で、元々休会であっ

た日に 2回開催しましたので、予定からすると、9回少ない開催となりました。 

 今年度初めに、クラブの目標をいくつかお願いをしました。みなさんがこの目標に向かって、活動して

頂いたことに感謝しております。結果よりもその過程で工夫を凝らして努力して頂いたことが何より大切

だったと思っています。私のリーダーシップ不足で達成できなかった事も多々ありますが、お一人でも

「以前より例会が楽しくなった」「ロータリーの価値がわかってきた」と感じてもらえていれば、私はそ

れで幸せです。 

 人生の先輩である牧田幹事には、若輩者である私をサポートして頂きました。そして、多くの会員のみ

なさんに勉強をさせて頂きました。感謝申し上げます。 

 今後共、このクラブの良い伝統が持続するように、クラブの為に尽くして参りたいと思っています。 

みなさんが「ともに ひらめき きらめく！」瞬間がいくつか感じることが出来た事に感謝申し上げて、 

会長退任のあいさつとさせて頂きます。ありがとうございました。 

2020-21年度 会長 塩月啓司 

 

 

 

  
 

  

  
 

 


